
Nesta terça-feira (06), Barbacena foi atingida por chuvas intensas, causando alagamentos em diversos pontos da 
cidade. De acordo com o Instituto Nacional de Meteorologia (Inmet), o volume médio de chuva registrado ontem foi de 
44,6 mm, sendo que toda a chuva foi registrada em um período de cerca de duas horas, de 16h40 às 18h.

O deputado fede-
ral Lafayette Andrada 
parabenizou a ressal-
tou a importância des-
ta aprovação. “Esta é 
uma vitória para todos 
nós que acreditamos 
em um país que res-
peita os direitos fun-
damentais. ”, disse o 
parlamentar.

O atual pároco 
da Paróquia de Nossa 
Senhora da Piedade, 
Monsenhor Danival, 
vai ser ordenado bis-
po no dia 6 de abril 
deste ano, em Barba-
cena. 
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Futuro. Vereador Flávio Maluf, diretor da Santa Casa de Misericórdia, parabeniza novos médicos de Barbacena. Página 5
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Confi ra os acontecimentos sociais 
e eventos na cidade e região

Professor Sebastião 
Vidigal completa 50 
anos de docência na 
FAME

Jovem é preso 
e adolescente é 
apreendido em 
Ibertioga por 
posse ilegal de 
munição

Homem se 
desequilibra 
e cai de uma 
altura de 4 
metros sobre um 
galinheiro

Homem morre ao ser vítima de 
agressões e suspeito é preso

Ministério 
Público de Minas 
Gerais abre vaga 
de estágio para 
pós-graduandos 
em Direito

Aulas no 
UNIPAC têm 
início no dia 19

Alfredo 
Vasconcelos 
passa por falta de 
insulina

Projeto do Republicanos beneficia 
mulheres vítimas de violência

Cidadãos reclamam de 
possíveis focos de dengue no 
Parque de Exposições

Barbacenense é 
homenageado 
por escola 
de samba do 
Espírito Santo

Lula e PT se irritaram com 
discurso de independência e 
advertências de Lira
As declarações do presidente da Câmara na reabertura 
do Congresso, na última segunda-feira (5), irritaram muito 
Lula (PT), que reagiu aos palavrões, por significarem a 
reafirmação da liderança do deputado Arthur Lira (PP-AL), 
que ele esperava colocar de joelhos

Chuvas voltam a 
causar alagamentos 
em Barbacena nesta 
semana
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Boletim da dengue da Prefeitura consta menos 
confi rmações que o Painel Estadual; Secretaria Estadual 
de Saúde comenta sobre discrepância

Marcada a ordenação episcopal 
do Monsenhor Danival
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As matrículas na 
instituição estão 
abertas. Os candidatos 
já aprovados podem 
efetivar o seu ingresso. 
Há ainda inscrições para 
aqueles que desejam 
começar estudar no 
primeiro semestre. São 
diversos cursos e as 
inscrições podem ser 
feitas através do site 
unipac.br

Nota diz que a inserção de dados deve estar correta dentro do prazo de até 7 dias após a notificação

Carnaval BQ movimenta a cidade :  confira 
cliques nas colunas sociais
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Nos últimos me-
ses, quatro montado-
ras anunciaram quase 
R$ 21 bilhões de in-
vestimentos no mer-
cado brasileiro. E mais 
está por vir ainda neste 
ano. 

Uma parte consi-
derável desses valo-
res está direcionada 
para o segmento de 
carros eletrifi cados. 
Esses investimentos 
são impulsionados não 
apenas pela crescente 
demanda por veículos 
mais sustentáveis, mas 
também pela compe-
tição acirrada entre as 
fabricantes para con-
quistar uma fatia desse 
mercado em expansão.

Para entender me-
lhor esse cenário, vale 
diferenciar os carros 
eletrifi cados dos pu-
ramente elétricos. Os 
carros eletrifi cados 
combinam motores 
elétricos e motores de 
combustão interna, 
sendo chamados, por 
isso, de modelos híbri-
dos. O veículo econo-
miza combustível nas 
variadas situações em 
que o motor elétrico 
entra em ação, como 
arrancadas e ultrapas-
sagens. 

Alguns modelos, 
os híbridos completos 
(ou plug-ins), possuem 
baterias maiores e car-

OPINIÃO

Artigo.

Editorial.

O Carnaval, 
uma das festas mais 
esperadas do ano, é 
marcado pela ale-
gria, música e ce-
lebrações coloridas 
que contagiam todo 
o país. Entretanto, 
é essencial lembrar 
que a diversão deve 
vir acompanhada 
de responsabilida-
de. Nesse contexto, 
a importância de 
curtir o Carnaval 
com consciência 
se torna evidente, 
considerando os di-
versos aspectos que 
envolvem essa festi-
vidade.

Em primeiro 
lugar, a diversão 
durante o Carnaval 
não deve compro-
meter a saúde. O 
excesso de álcool, a 
falta de hidratação 
e o descuido com 
alimentação podem 
resultar em conse-
quências negativas 
para o bem-estar 
físico e mental. É 
crucial que os foli-
ões estejam atentos 
à moderação, ga-
rantindo uma ex-
periência festiva e 
saudável.

Além disso, a 
segurança durante 

o evento é uma pre-
ocupação válida. Em 
meio à agitação das 
festividades, é neces-
sário adotar medidas 
de prevenção contra a 
violência, como evitar 
locais pouco ilumi-
nados e manter-se em 
grupos. A conscienti-
zação sobre a impor-
tância do respeito ao 
próximo e a repulsa à 
violência são funda-
mentais para preservar 
o clima festivo e ga-
rantir a segurança de 
todos.

Outro aspecto 
essencial é a prote-
ção contra infecções 
sexualmente trans-
missíveis (ISTs). Em 
meio às celebrações, é 
fundamental praticar 
o sexo seguro, utili-
zando preservativos e 
adotando medidas de 
prevenção. A informa-
ção sobre saúde sexual 
deve ser disseminada 
de maneira ampla, 
promovendo a respon-
sabilidade e o cuidado 
com a saúde durante o 
Carnaval.

Em síntese, o 
Carnaval é uma cele-
bração única que pro-
porciona momentos de 
alegria e descontração. 
Contudo, é imperativo 

Carnaval: Tempo de diversão e 
cuidado redobrado

A ascensão 
dos carros
eletrifi cados no mercado 
automotivo brasileiro

regamento externo, 
que são usadas para 
andar em baixa veloci-
dade. Já os carros elé-
tricos puros são aque-
les que funcionam 
exclusivamente com 
motores elétricos, com 
baterias recarregadas 
por fonte externa, e 
não emitem gases po-
luentes. 

Neste sentido, 
os carros eletrifi ca-
dos representam uma 
transição gradual para 
a eletrifi cação total, 
oferecendo uma opção 
intermediária, em ter-
mos de custo e autono-
mia, para os consumi-
dores e os fabricantes.

As oportunida-
des oferecidas pelo 
mercado de carros 
eletrifi cados no Brasil 
são vastas e promisso-
ras. Com a crescente 
conscientização sobre 
questões ambientais e 
a busca por soluções 
de mobilidade mais 
limpas, os consumi-
dores estão cada vez 
mais interessados em 
veículos que emitam 
menos poluentes e 
contribuam para a re-
dução das emissões de 
carbono. 

A tendência global 
em direção à sustenta-
bilidade e à redução 
das emissões de car-
bono é global. Com 

os governos e empre-
sas em todo o mundo 
estabelecendo metas 
ambiciosas para com-
bater as mudanças 
climáticas, os carros 
eletrifi cados estão se 
tornando uma escolha 
cada vez mais atraente 
para os consumidores 
que desejam fazer sua 
parte para proteger o 
meio ambiente.

Isso cria um am-
biente favorável para 
a adoção de carros 
eletrifi cados, que ofe-
recem uma alternativa 
mais sustentável aos 
veículos tradicionais 
movidos a combustí-
veis fósseis. Além dis-
so, a disponibilidade 
de incentivos fi scais e 
políticas de estímulo à 
eletrifi cação também 
tem impulsionado o 
interesse das montado-
ras em investir no país.

Com a crescente 
demanda por veículos 
mais sustentáveis e a 
concorrência entre as 
fabricantes para con-
quistar esse mercado 
em expansão, pode-se 
esperar um aumento 
contínuo nos inves-
timentos e no desen-
volvimento de novos 
modelos para os pró-
ximos anos. A corri-
da pela eletrifi cação e 
pela mobilidade sus-
tentável já começou.

Zezinho Andrada
Economista, advogado, professor universitário 
e vereador da Câmara Municipal de Barbacena

que os foliões culti-
vem a consciência e 
a responsabilidade, 
garantindo que a fes-
ta seja lembrada por 
momentos positivos, 
saudáveis e seguros. 
Ao curtir o Carnaval 
com responsabilida-
de, contribuímos para 
a construção de uma 
festividade mais cons-
ciente e inclusiva.

É essencial enfa-
tizar a importância da 
preservação ambiental 
durante as festividades 
carnavalescas. O uso 
consciente de mate-
riais descartáveis, a se-
paração adequada de 
resíduos e a promoção 
de iniciativas sustentá-
veis podem contribuir 
signif icat ivamente 
para a redução do im-
pacto ambiental gera-
do pelo Carnaval. Ao 
incorporar práticas 
ecologicamente res-
ponsáveis, os parti-
cipantes não apenas 
enriquecem a experi-
ência festiva, mas tam-
bém desempenham 
um papel ativo na pre-
servação do meio am-
biente, garantindo que 
as futuras celebrações 
carnavalescas sejam 
sustentáveis e respeito-
sas com o planeta.
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As declarações 
do presidente da Câ-
mara na reabertura 
do Congresso, na 
última segunda-feira 
(5), irritaram muito 
Lula (PT), que reagiu 
aos palavrões, por 
signifi carem a reafi r-
mação da liderança 
do deputado Arthur 
Lira (PP-AL), que ele 
esperava colocar de 
joelhos. O presidente 
não gostou de ouvir 
advertências do tipo 
“não subestimem esta 
Mesa Diretora” e avi-
sos sobre a necessida-
de de preservação de 
decisões do Legisla-
tivo: “parlamentares 
não são carimbadores 
de decisões” do go-
verno, disse Lira.

O presidente da 
Câmara dos Depu-
tados, Arthur Lira 
(PP-AL), inaugurou a 
abertura dos trabalhos 
do Congresso no ano 
legislativo com uma 
série de recados ao 
presidente Luiz Iná-
cio e ao PT.Em um 
discurso cheio de re-
cados para o governo 
Lula (PT), o presiden-
te da Câmara indicou 

POLÍTICA

Projeto do Republicanos que garante prioridade 
no atendimento do SUS e Susp para mulheres 
vítimas de violência é aprovado na CSP

O projeto de lei 
2.737/2019, que 
prioriza o atendi-
mento social, psi-
cológico e médico 
para mulheres ví-
timas de violência 
doméstica e fami-
liar, foi aprovado 
na Comissão de 
Segurança Pública 
do Senado nesta 
terça-feira (6). A 
senadora Damares 
Alves (Republica-
nos-DF) relatou a 
proposta, que rece-
beu parecer favorá-
vel e agora segue 
para a Comissão 

Aprovação. Deputado federal Lafayette Andrada reafirma a importância da medida

de Direitos Humanos 
(CDH).

O texto altera a Lei 
Maria da Penha (Lei 
11.340, de 2006) e es-
tabelece que a mulher 
vítima de violência 
doméstica e familiar 
deve ter prioridade 
de atendimento em 
unidades do Sistema 
Único de Saúde (SUS) 
e no Sistema Único 
de Segurança Pública 
(Susp).

O deputado fede-
ral Lafayette Andrada 
(foto) parabenizou a 
senadora e ressaltou 
a importância desta 

aprovação. “Esta é 
uma vitória para todos 
nós que acreditamos 
em um país que res-
peita os direitos funda-
mentais. Ao priorizar 
o atendimento social, 
psicológico e médico 
para essas mulheres, 
estamos reafi rmando 
o compromisso com 
a construção de uma 
sociedade mais justa 
e igualitária. Este pro-
jeto não apenas repre-
senta uma legislação, 
mas também um passo 
concreto na direção 
de proporcionar apoio 
efetivo e integral às ví-

um ano mais tenso na 
relação entre Executivo 
e Legislativo. Entre as 
mensagens de Lira está 
um “não subestimem” 
o Legislativo.

O presidente da 
Câmara disse ainda 
que a “suposta” dispu-
ta política entre os Po-
deres não irá paralisar 
o Congresso. “Errará 
ainda mais apostar na 
omissão desta Casa – 
que tanto serve e serviu 
ao Brasil – em razão 
de uma suposta disputa 
política entre a Câmara 
dos Deputados e o Po-
der Executivo”, disse 
Lira. “Para esses, que 
não acompanharam 
nosso ritmo de entre-
gas e realizações, dei-
xo, humildemente, um 
importante recado: não 
subestimem esta Mesa 
Diretora! Não subesti-
mem os membros desta 
Legislatura!”

Lira citou ainda o 
entrave entre governo 
e Congresso em relação 
ao Orçamento. Lula 
vetou R$ 5,6 bilhões de 
emendas de comissões 
no Orçamento de 2024.

Fonte: (congresso-
emfoco)

Deputado estadual reafi rmou seu compromisso com o desenvolvimento de Minas Gerais e o 
bem-estar dos mineiros

Doorgal Andrada destaca primeiro 
ano de seu segundo mandato na 
ALMG

Lula e PT se 
irritaram com 
discurso de 
independência e 
advertências de Lira

O deputado 
estadual Doorgal 
Andrada (foto) ce-
lebrou o primeiro 
aniversário de seu 
segundo manda-
to na Assembleia 
Legislativa, reafi r-
mando seu com-
promisso com o 
desenvolvimento 
de Minas Gerais 
e o bem-estar dos 
mineiros. Em suas 
redes sociais, o de-
putado expressou 
seu orgulho em 
representar a po-
pulação no Parla-
mento e trabalhar 
incansavelmente 
para garantir be-
nefícios tangíveis 
aos cidadãos.

Ao refl etir so-
bre o último ano, 
Doorgal Andrada 
destacou seu em-
penho em traba-
lhar pelo desen-
volvimento dos 
municípios, bus-
cando melhorias 
concretas que im-
pactem positiva-
mente a vida dos 
habitantes. Re-
presentando uma 
fonte de honra e 

orgulho, o deputado 
reiterou seu compro-
metimento em aten-
der aos interesses da 
população.

Em Barbacena, o 
deputado foi extre-
mamente importante, 
contribuindo signi-
fi cativamente para a 
saúde do município. 
Junto ao Governo de 
Minas, ele interme-
diou a doação de dois 
equipamentos vitais, 
como um Foco Cirúr-
gico de Teto com Câ-
mera de Vídeo e um 
aparelho de Anes-
tesia, além de altos 
valores em investi-
mento. O parlamen-
tar ainda anunciou, 
através de suas redes 
sociais, que o gover-
nador de Minas Ge-
rais, Romeu Zema, 
aprovou o repasse de 
recursos destinados à 
edifi cação de novas 
Unidades Básicas de 
Saúde (UBS).

Em relação à se-
gurança, Doorgal 
foi responsável pela 
indicação e entrega 
de viaturas para a 
Polícia Militar, des-
tinando veículos para 

a Patrulha Escolar e 
para o programa de 
Educação Ambiental, 
benefi ciando a comu-
nidade e o meio am-
biente.

Ainda no fi nal pri-
meiro ano desde que 
foi reeleito, o depu-
tado estadual viajou 

timas, reconhecendo a 
gravidade da violência 
que enfrentam”, disse 
o parlamentar.

O projeto também 
modifi ca a Lei 13.239, 
de 2015, que prevê a 
realização de cirurgia 
plástica reparadora 
de sequelas de lesões 
causadas por atos de 
violência contra a mu-
lher. De acordo com a 
proposição, a vítima 
deve ter atendimen-
to prioritário entre os 
casos de mesma gra-
vidade registrados em 
hospitais e centros de 
saúde pública.

ao lado de Romeu 
Zema para visitar 
cidades da região e 
conhecer a realida-
de das estradas de 
Minas Gerais para, 
pos t e r i o rmen te , 
atender a demanda 
popular e propor-
cionar melhorias. 
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BAILE DE GALA UNIFICADO DO UNIPAC

No último sábado, dia 03 de fevereiro, no Spazio Franato’s aconteceu 
o Baile de Gala Unifi cado do Unipac, dos cursos de Odontologia e Di-
reito. O evento foi realizado pela Avoice formaturas, uma empresa de 
formatura sólida e transparente, com mais de 17 anos de experiência e 
compromisso com o cliente.

A Avoice está presente em Divinópolis, Belo Horizonte, São João Del Rei, 
Barbacena com unidades, e em mais outras 80 cidades de Minas Gerais 
e Bahia, proporcionando experiências inesquecíveis.

Melhores fl ashes do  SUCESSOFOLIA - O PRÉ CARNAVAL MAIS BADALADO que aconteceu neste último 
sábado, 03 de fevereiro com a banda Bazuka e Cia e dj Felipe Lobo na Giros Barbacena.



POLÍTICA

O vereador 
Flávio Maluf, 
também diretor 
da Santa Casa de 
Misericórdia e 
da Clínica Esco-
la do UNIPAC 
Barbacena, publi-
cou em seu Ins-
tagram um vídeo 
de boas-vindas 
aos mais recen-
tes formandos 
da Faculdade de 
Medicina de Bar-
bacena (FAME). 
Flávio cumpri-
mentou os novos 
profi ssionais da 
saúde, destacando 
sua contribuição 
signifi cativa para 
o aprimoramen-
to dos serviços 
hospitalares e das 
Unidades Básicas 
de Saúde (UBSs) 
no município e 
região.

O Vereador de 
Barbacena, Zeli de 
Oliveira, apresentou, 
neste mês, uma solici-
tação para melhorias 
da pavimentação na 
Rua Barbosa, conhe-
cida como estrada do 
Roselanche, localiza-
da entre o restaurante 
e o mercado Mart-
Minas. Ele esteve no 
local recentemente, 
verificando o esta-
do precário da via, 
intransitável para os 
moradores.

A proposta de 
Zeli é a remoção in-
tegral do asfalto dani-
ficado como medida 
preventiva. De acor-
do com o Vereador, 
a situação exige aten-
ção devido aos riscos 
de acidentes, desta-
cando um incidente 
recente envolvendo o 
tombamento de um 
caminhão. 

A rua, situada 
entre o bairro Santo 
Antônio e a Comuni-
dade das Margaridas, 
tem impacto direto 

Vereador Flávio Maluf, 
diretor da Santa Casa, 
parabeniza novos médicos 
da FAME

Vereador Zeli reivindica 
melhorias para a 
estrada do Roselanche

Maluf expressou 
otimismo em relação 
ao impacto positivo 
que os graduados 
terão no sistema de 
saúde local. Reco-
nhecendo a impor-
tância do compro-
metimento dos novos 
médicos, o vereador 
ressaltou a relevân-
cia de sua atuação 
nos hospitais e pos-
tos de saúde, visando 
a melhoria contínua 
dos serviços ofereci-
dos à comunidade.

Com essa inicia-
tiva, Flávio Maluf 
destaca o compro-
misso com o desen-
volvimento e fortale-
cimento da saúde na 
região, reconhecendo 
o papel fundamental 
destes profi ssionais 
na construção de um 
futuro mais saudável 
para Barbacena.

na mobilidade dos 
moradores, que en-
frentam dificuldades 
para acessar a cidade 
devido às condições 
da via. O Vereador 
Zeli espera que as au-
toridades considerem 
a intervenção para me-
lhorar a infraestrutura 
da Rua Barbosa. Além 
disso, ele já solicitou a 
autoridades estaduais 
recursos para viabilizar 
a recuperação do local.

“É fundamental 
que sejam tomadas 
medidas com urgên-
cia neste trecho. Essa 
é uma rua com grande 
circulação de veículos 
e pessoas e seu estado 
impacta diretamente 
a vida de centenas de 
cidadãos, que mere-
cem uma via segura e 
bem conservada”, dis-
se Zeli.

Zezinho Andrada destaca urgência de 
medidas efetivas no combate à dengue

A situação 
é alarmante: em 
2024, 149 pessoas 
tiveram a infecção 
por dengue con-
fi rmada em Bar-
bacena, incluindo 
uma morte. O nú-
mero de pessoas 
com dengue quase 
chega ao total de 
registros durante 
todo o ano de 2023, 
quando 177 casos 
foram confi rmados. 
Zezinho Andrada, 
vereador atual-
mente licenciado 
de Barbacena, cha-
mou a atenção para 
a necessidade de 
ações mais efetivas 
no enfrentamento 
à dengue no muni-
cípio.

Zezinho des-

Saúde. Andrada criticou a falta de organização e planejamento por parte do Executivo municipal, que somente agora começa a se 
mobilizar para enfrentar a situação.

tacou a gravidade da 
situação e a ausência 
de medidas amplas em 
todos os bairros e dis-
tritos da cidade, envol-
vendo tanto ações do 
poder público quanto 
a participação ativa da 
população. 

Andrada criticou a 
falta de organização e 
planejamento por parte 
do Executivo munici-
pal, que somente agora 
começa a se mobilizar 
para enfrentar a situa-
ção. “O planejamento 
das ações e medidas 
de prevenção deveria 
ter se iniciado ainda 
no ano passado, antes 
do início do período 
de maior incidência da 
doença. 2023 já foi um 
ano com elevação de 
casos. Deveria ser um 

alerta para a gestão, 
mas nada foi feito”.

As campanhas de 
conscientização, vi-
sando informar a po-
pulação sobre práticas 
de prevenção e descar-
te correto de resíduos, 
que muitas vezes se 
tornam criadouros do 
mosquito Aedes ae-
gypti deveriam ter co-
meçado em novembro 
ou dezembro, enfa-
tizou Zezinho. Além 
disso, há a necessidade 
de reforçar as ações de 
fi scalização e limpeza 
urbana, completou.

Zezinho ainda su-
gere a implementação 
de um comitê inter-
setorial de combate à 
dengue, com diversos 
órgãos e secretarias do 
município atuando de 

Vereador Flávio Maluf

forma integrada nas 
ações em nível muni-
cipal. “É necessário 
que as políticas públi-
cas se concentrem no 
combate à dengue. A 

administração muni-
cipal deve realizar um 
trabalho abrangente de 
combate à doença, o 
que ainda está aquém 
do necessário no mo-

mento, a fi m de evitar 
o agravamento da si-
tuação. É preciso ter 
como prioridade, sem-
pre, a saúde dos habi-
tantes de Barbacena.”
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Bons agitos pré carnavalescos marcaram o fi nal de semana passado. Nos clicks para Eric:

Pré Carnaval

Gláucia Carneiro e Alessandra Navarro

Encontro (churrasco) da Turma Fama 
Nogueirinha

Aniversário
Quem estreou idade sexta passada foi minha amiga querida, 
Nathália de Paula de Dores de Campos. Receba hoje o meu 

beijo e de todos os seus amigos barbacenenses.

Neste sábado, a partir das 18h, tem Mix 
Especial - Carnaval 2024! Eu garimpei 
grandes hits nacionais pra desfi lar na 

nossa 93,3 FM! Estão todos convidados!

Eliane Aparecida de Souza 
na quadra da Portela, no 

Rio de Janeiro.

Suelen e Alexandre ( Bacco Buffet) Gláucia Carneiro, Rodrigo Candian, Alessandra, Anderson, Suelen e Alexandre

Alessandra Navarro e seu Anderson
Valéria Franco, Alessandra Navarro e 

Maria Angela de Castro, no Automóvel 
Clube de Barbacena.





A NOITE DOS DIAMANTES NO 
AUTOMÓVEL CLUB

A entrega do troféu Premium Gold - O Diamante da Quali-
dade - promovida pelo jornalista José Luiz Magrão, do Pro-
grama Fatos em Foco, segue uma trilha de sucesso e gla-
mour por onde passa. Após o sucesso total em Juiz de Fora, 
no fi nal do ano passado, a Noite Premium abriu a temporada 
de eventos corporativos de Barbacena, reunindo empresas 
e empreendedores, nomes infl uentes e gente das artes e 
da cultura, no grande salão do Automóvel Club, na noite de 
03/02. O anfi trião fez questão de receber com simpatia cada 
homenageado e seus convidados. Ao todo, foram 25 prêmios 
concedidos a empresas e personalidades que fazem a dife-
rença na vida econômica e cultural da cidade. Impossível citar 
tantos nomes presentes, mas fi ca o registro para Jessé e Gri-
lo (Salão Metamorfose), João Abrão Neto, o defensor público 
Felipe Rocha Panconi, Dra. Darcilene Pereira e tantos outros. 
Destaques para os dois representantes da Abrol - Academia 
Brasileira Rotária de Letras - o fi lósofo e professor José Cimino 
e o historiador e sociólogo Edson Brandão, muito aplaudidos 
por seus confrades e confreiras dos Rotary Monte Mário e 
Barbacena. No palco, a cantora Lívia Leite e o DJ Leo Pimenti-
nha embalaram a noite dourada que seguiu regada a espu-
mantes e no velho e bom scotch. Feliz com seu reencontro 
com a “terrinha”, Magrão brindou a mudança para sua nova 
casa televisiva: a ISTV, que vem com tudo nas parabólicas e 
na internet, com alcance em todo o território nacional e na 
América do Sul. 
(Um resumo da Noite Premium Gold nos registros dos Pau-
linhos: Roberto e Lima).

01: Edson Brandão e José Luiz Magrão
02: Prof. José Cimino e José Luiz Magrão
03: Edson e sua Adriana Brandão
04: Paulo Araújo, Edson e Adriana Brandão,Lourdes Baptista, JLM, José Cimino, Sônia Damasceno, Zélia Beatriz e Clícia Corrêa
05: Mesa do Rotary Club Barbacena com os homenageados e a presença festejada de Eliana Tafuri.
06: O Mestre de Cerimônias, Magrão e a cantora Lívia Leite
07: Reynaldo Freitas e os fotógrafos Paulo Roberto e Paulo Lima
08: Clícia, o homenageado, Prof. Cimino, Zélia Beatriz, Valéria Pimentel, Maria Cecília Moraes e o Dr.  André Luiz Pimentel

2

5

4

678





Fatos e Fotos

O rito de ordenação a Bispo do Monsenhor Danival Milagres Coelho, na foto 
ao lado do articulista e do diácono Antônio do Prado, ocorrerá na Basílica 

de São José dia 6 de abril às 10 horas.

A rádio 93 FM em ritmo de carnaval com Marcela Oliveira e Ana Resende.

O “Bloco do Zé”, liderado por José Jorge Emídio abriu o carnaval de rua com muita animação.

Lembrança do carnaval de 2018: minha saudosa mãe, Dallila, padre José 
Eudes de Carvalho - homenageado com o tema da Escola de Samba 

Cenário da Alegria -  Angela Kilson e o articulista.

No “Fam Folia” da Faculdade de Medicina as presenças de José Francis-
co, Cida Sá, Ana Paula, Luís, Karla e Eunice.





Minha amiga Chris Gliden com a proprietária do Grano Doc, a linda gaúcha 
Ana esposa de Roberto Bertoli. Foi um prazer conhecê-la na espera de Clara.
Minha amiga Chris Gliden com a proprietária do Grano Doc, a linda gaúcha 

Ana esposa de Roberto Bertoli. Foi um prazer conhecê-la na espera de Clara.

O Carnaval em Barbacena

Master Plaza Gilberto Wroblewski Premium Gold – O 
Diamante da Qualidade

Quem quiser curtir o carnaval da cidade, é só conferir a programação que estará no link abaixo.

O restaurante do hotel agora 
está sob o comando de Márcia 
Andréa, que promete grandes 
eventos, movimentando o me-
lhor espaço da cidade. Amanhã 
já teremos um baile de carnaval, 
com comida de “buteco”. Pelo 
tamanho do buchicho já é su-
cesso!

Professor de informática para a ter-
ceira idade em nossa cidade abriu 
espaço na agenda para novos in-
teressados. A escola localiza-se na 
rua Francisco Sá 201, no prédio do 
Centro Sete de Setembro. Já algum 
tempo estou lá e posso garantir que 
seus ensinamentos me ajudaram 
muito.

Um fl ash da Noite de Gala promovida pelo 
jornalista e apresentador José Luiz Magrão 
( na foto com um dos homenageados, Ed-
son Brandão). No Automóvel Club de Bar-
bacena, Magrão reuniu, no último sábado 
(03/2), empresários, personalidades e gen-
te de sucesso para anunciar sua nova casa: 
a ISTV, emissora aberta por parabólica e na 
internet que cobre o Brasil e America La-
tina!

“Quando todo o corpo dói, a dor pode estar vindo da alma. O corpo dá sinais, nos avisando que 
precisamos nos olhar mais verdadeiramente”.



EDUCAÇÂO

Reconhecimento. O projeto “Microbiologia sem Fronteiras” demonstrou um comprometimento excepcional com a área farmacêutica e a 
promoção da saúde.

Uma egressa do 
curso de Farmácia 
do UNIPAC Barba-
cena, a farmacêutica 
Beatriz Cruz Ma-
chado Guido Fon-
seca, se destacou 
recentemente ao re-
ceber a certifi cação 
do Conselho Re-
gional de Farmácia 
do Estado de Minas 
Gerais (CRF-MG) 
pelo seu notável pro-
jeto “Microbiologia 
sem Fronteiras”. Be-
atriz participou do 
programa Atitude 
Farmacêutica, de-
senvolvendo um tra-
balho de relevância 
na cidade de Teófi lo 
Otoni.

O projeto “Mi-
crobiologia sem 
Fronteiras” demons-
trou um comprome-
timento excepcional 
com a área farma-
cêutica e a promo-
ção da saúde. Se-
gundo a ex-aluna do 

Egressa de Farmácia recebe certifi cado do CRF-MG 
por seu projeto “Microbiologia sem Fronteiras”

UNIPAC, ele nasceu 
ao compartilhar o pro-
cesso e resultados do 
Projeto “Seres vivos: 
a vida que a gente não 
vê”. Beatriz explica a 
inciativa de seu projeto: 
“Meu objetivo foi al-
cançar mais grupos em 
diferentes faixas etárias 
e população, semear a 
percepção e conscienti-
zação ao mundo micro-
biológico, bem como 
promover ações de 
educação e auxiliar em 
equipes multidiscipli-
nares em diagnósticos 
diferenciais em doen-
ças de pele”.

Ela complemen-
ta salientando que “o 
perfi l epidemiológico e 
etiológico das micoses 
passa por um período 
de transição, aumen-
tando efetivamente o 
número de casos des-
tas em todo mundo, 
inclusive a incidência 
de infecções oportunis-
tas”. Logo, a realiza-

ção deste trabalho teve 
o intuito de, através 
do estudo bibliográfi -
co científi co atual das 
micoses superfi ciais, 
cutâneas e subcutâneas, 
junto às normatizações 
da Vigilância Sanitária 
em Biossegurança e 
Manual de Boas práti-
cas, identifi car possí-
veis ameaças à saúde 
pública e sugerir medi-
das preventivas e cor-
retivas”. Além de seus 
projetos na área da pes-
quisa, onde mantém seu 
compromisso com a 
responsabilidade social, 
Beatriz também segue 
carreira docente e tem 
seu empreendimento. 
A farmacêutica é pro-
fessora de Bioquímica 
Prática na Faculdade de 
Medicina de Barbace-
na (FAME) e mantém 
uma Drogaria na cidade 
de Antônio Carlos.

Ao seu sucesso, Be-
atriz credita o UNIPAC 
como pilar essencial. 

“Vejo traços de grandes 
professores conceitua-
dos em minhas práticas. 
Tem características que 
são inerentes à minha 
personalidade, mas o 
contato neste ambiente 
acadêmico me permi-
tiu enorme desenvol-
vimento. Me lembro 
muito das minhas aulas 
teóricas e práticas com a 
professora Ana Ribeiro, 
de Parasitologia, onde, 
através de situações 
presenciais, aprendi em 
profundidade. Recordo 
com muito carinho da 
professora Ana Paula 
Pôssa de Imunologia 
Clínica e Microbiologia 
Clínica. Ela sempre foi 
do movimento prático. 
Foi através dela que 
conheci a Doutora Ra-
quel Vilela, com quem 
atualmente realizo pro-
jetos”, destaca.

“Meu professor 
Ronaldo Martins, de 
Semiologia Médica, era 
único em suas explica-

ções e eu adorava aque-
la aula. Aprendi bastan-
te com ele e hoje em dia 
trabalhamos juntos na 
FAME. E como ética é 
o pilar de nossa profi s-
são, não posso deixar 
de citar a professora 
Fátima. Poderia falar de 
muitos outros aqui, pois 
fi zeram muita diferença 
em minha vida e ajuda-
ram a trazer para fora o 
que há de melhor em 
mim”, completa.

Beatriz fi naliza 
agradecendo e relem-
brando com gratidão 
uma matéria publica-
da pelo UNIPAC em 
2023: “O UNIPAC 
contribuiu com a ma-
téria e divulgação em 
2023, fez parte! E ago-
ra em 2024 agradeço 
pela oportunidade! Só 
confi rma a solidez so-
bre a minha formação e 
alegria pelo desenvolvi-
mento”.

Cora Coralina já 
dizia “Feliz aquele 
que transfere o que 
sabe e aprende o 
que ensina”. É que, 
às vezes, cai bem 
um carinho! Cai 
bem a vontade, a 
motivação, a ins-
piração, o modelo 
vivo daquele que 
sabe “...semear com 
ternura e fazer a co-
lheita com alegria”. 
Tocar o mundo dos 
outros com respeito 
é a morada da clari-
dade que habita na 
alma, capaz de abrir 
portas e iluminar 
caminhos. Para Ka-
lil Gibran, “...toda 
sabedoria é vã, ex-
ceto quando existe 
trabalho, e todo tra-
balho é vazio exceto 
se houver amor; e 
quando trabalhais 

As matrícu-
las no UNIPAC 
Barbacena estão 
abertas. Os candi-
datos já aprovados 
podem efetivar o 
seu ingresso. Além 
disso, para aqueles 
que almejam iniciar 
seus estudos já no 
primeiro semestre, 
há uma oportunida-
de imperdível de se 
inscrever. A insti-
tuição oferece uma 
ampla variedade de 
cursos, abrangendo 
diversas áreas do 
conhecimento, pro-
porcionando aos es-
tudantes a chance de 
escolherem aquela 
que mais se alinha 
aos seus interesses e 
objetivos profi ssio-
nais.

As inscrições 
para os cursos estão 

Professor Sebastião Vidigal completa 
50 anos de docência na FAME 

com amor estais a ligar-
-vos a vós mesmos, e 
uns aos outros...”. Uns 
aos outros! Estamos 
ligados através da mes-
ma egrégora que pode 
nos levar ao despertar 
e à expansão da consci-
ência para o bem maior. 
Não podemos deixar de 
citar aqui também Cla-
rice Lispector, que diz 
que entender a nós mes-
mos não é uma questão 
de inteligência, e sim de 
sentir...Ou toca ou não 
toca”.

Com estas palavras, 
todos da FAME, diri-
gentes, funcionários, 
professores e alunos, 
homenageamos o Pro-
fessor Sebastião Vidi-
gal que completa 50 
anos de docência na Fa-
culdade. É belo ler em 
suas palavras as expres-
sões de gratidão pela 

disponíveis de ma-
neira prática e aces-
sível, sendo realiza-
das de forma online 
através do site ofi cial 
da instituição: unipac.
br. Este método sim-
plifi cado visa facilitar 
o processo de can-
didatura, permitindo 
que os interessados 
se inscrevam com 
comodidade e segu-
rança, garantindo as-
sim a participação no 
processo seletivo.

É importante 
ressaltar que a insti-
tuição conta com um 
corpo docente alta-
mente qualifi cado, in-
fraestrutura moderna 
e uma proposta edu-
cacional inovadora, 
visando proporcionar 
uma experiência aca-
dêmica enriquecedo-
ra aos seus alunos.

sua trajetória aqui na 
FAME. É belo perceber 
que ele carrega consigo 
a plenitude, a leveza e 
o orgulho de fazer par-
te da Faculdade, por 
tantos anos. É belo ver 
que ele expressa sua 

gratidão a todos, sem 
exceção.

A FAME parabe-
niza o Professor Se-
bastião Vidigal pela 
sua brilhante trajetória 
e agradece pelo seu 
amor à docência.

Aulas no UNIPAC tem 
início no dia 19
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A Prefeitura de 
Barbacena divulgou 
na segunda-feira (05) 
mais um boletim epi-
demiológico da situa-
ção da dengue na ci-
dade. De acordo com 
esse documento, Bar-
bacena já confirmou 
149 casos da doença 
e houve um óbito em 
decorrência da den-
gue no município.

Ainda de acordo 
com o boletim da 
Secretaria Municipal 
de Saúde, 281 casos 
foram notificados, 
sendo que 37 exames 
deram negativo e 95 
estão em investigação. 
Além disso, a suspeita 
de chikungunya foi 
descartada na cidade 
e não há nenhum caso 
nem dessa doença 
nem de zika em Bar-
bacena.

Contudo, os da-
dos apresentados pela 
Prefeitura divergem 
daqueles relativos à 
Barbacena apresen-
tados pela Secretaria 
de Estado de Saúde 
(SES). Segundo o Pai-
nel de Monitoramento 

O Ministério Pú-
blico de Minas Ge-
rais (MPMG) está 
com uma vaga aberta 
para estágio remune-
rado na Comarca de 
Barbacena. A oportu-
nidade é voltada para 
bacharéis em direito 
que estejam fazendo 
pós-graduação em 
Direito em uma te-
mática correlata ao 
estágio.

O período de con-
trato é de seis meses 
e os estudantes de-

O atual pároco da 
Paróquia de Nossa 
Senhora da Piedade, 
Monsenhor Danival 
Milagres Coelho, vai 
ser ordenado bispo 
no dia 6 de abril des-
te ano, em Barbace-
na. Ele foi nomeado 
como Bispo Titular de 
Vatarba e Bispo Au-
xiliar da Arquidiocese 
de Goiânia (GO) na 
última sexta-feira (02) 
pelo Papa Francisco.

A ordenação está 
marcada para às 10h 

GERAL

Homenagem. Logo na primeira ala, o desfile retratou desenhos feitos por Massena em Barbacena

O pintor Homero 
Massena foi o home-
nageado deste ano 
pelo samba-enredo 
da Mocidade Unida 
da Glória (MUG), 
atual campeã do car-
naval capixaba. Ape-
sar de ter crescido em 
Vila Velha (ES), Ho-
mero é barbacenense, 
nascido em 1885.

Segundo Thia-
go Rossi, Diretor de 
Projetos da Vem di 
Bequê, ao longo de 
sua carreira, Home-
ro Massena produ-
ziu cerca de 10 mil 
pinturas, se consoli-
dando como um dos 

Barbacenense é homenageado por escola de samba 
do Espírito Santo

principais expoentes do 
impressionismo brasilei-
ro. Após sua morte, em 
1974, a casa onde Ho-
mero morou foi transfor-
mada em um museu, na 
cidade de Vila Velha.

O desfi le da Moci-
dade Unida da Glória 
começou às 02h12 de 
domingo (04). Logo na 
primeira ala, o desfi le 
retratou desenhos feitos 
por Massena em Bar-
bacena. A música do 
samba-enredo dizia o 
seguinte:

“Corre menino, vai 
brincar!

Nas fl ores se inspirar
Em um jardim de 

Boletim da dengue da Prefeitura 
consta menos confi rmações que o 
Painel Estadual; Secretaria Estadual 
de Saúde comenta sobre discrepância

Ministério Público de Minas Gerais abre 
vaga de estágio para pós-graduandos 
em Direito

Marcada a ordenação do Monsenhor 
Danival Milagres

de Casos, Barbacena já 
confirmou 206 casos de 
dengue até 5 de fevereiro, 
57 a mais do que o que 
consta no boletim muni-
cipal.

O jornalismo da 93fm 
contatou a SES, que se 
pronunciou sobre a di-
vergência nos números. 
Segundo nota, o processo 
de atualização dos dados 
no painel e no boletim 
de arboviroses, utiliza 
os dados do Sistema de 
Informação de Agravos 
de Notificação (Sinan), 
desenvolvido pelo Minis-
tério da Saúde.

Ainda segundo a SES, 
quem atualiza o sistema 
são as secretarias muni-
cipais de saúde, por meio 
da vigilância epidemio-
lógica. Em nota, a SES 
disse que “É importante 
que a inserção de dados 
no sistema seja realizada 
de maneira correta e den-
tro do prazo de até 7 dias 
após a notificação. Uma 
vez notificado no Sinan, 
os municípios dispõem 
de um período de até 60 
dias para concluir a inves-
tigação dos casos e óbitos 
no sistema”.

encantos
E com lápis dese-

nhar
Sonhos numa folha 

em branco
Ver o mar e o hori-

zonte
Pássaros beijando o 

céu
Numa Vila então 

chegar
Com cores matizar, 

dar vida ao papel
Gira o ponteiro, mar-

ca o tempo!
E o tempo passou… 

Retratos da vida imorta-
lizou

Destino traçado a 
arte conduz

Bonjour, Cidade Luz

Já a coordenadora 
do setor de endemias 
de Barbacena, Rejane 
Bertolin, informou que 
todas as notificações 
que chegam para a Pre-
feitura são inseridas no 
Sinan, mas pode haver 
atraso quando o pa-
ciente é diagnosticado 
em outro município. 
“Muitas vezes o pa-
ciente é de Barbacena, 
mas é atendido em 
outro município por 
motivos de trabalho ou 
viagem. Temos casos 
que foram notificados 
até fora do estado de 
Minas. Esses casos que 
vêm de fora demoram 
a chegar para a gente e 
chegam primeiro para 
o Estado”, explicou.

vem ter disponibilidade 
de trabalhar seis horas 
por dia e 30 horas por se-
mana. A remuneração é 
de R$1.850,00, além de 
R$18 de auxílio-trans-
porte por dia trabalhado.

As inscrições se-
guem abertas até o dia 
22 de fevereiro por um 
formulário eletrônico 
disponível no site do 
MPMG: www.mpmg.
mp.br, clicando na aba 
“Serviços”, depois em 
“Acesso à informação” e 
“Concursos e Estágios”. 

na Basílica de São José 
Operário e será conduzi-
da pelo Arcebispo Me-
tropolitano de Goiânia 
(GO), Dom João Justino 
de Medeiros Silva. Tam-
bém estarão presentes o 
Arcebispo Metropolitano 
de Mariana, Dom Airton 
José dos Santos, e o Bis-
po Diocesano de União 
da Vitória (PR), Dom 
Walter Jorge Pinto.

Monsenhor Danival 
já divulgou que o lema de 
seu episcopado será “Per-
manecei no meu amor” 

Os candidatos se-
rão selecionados por 
meio de uma prova, 
que será realizada 
no dia 27 de feverei-
ro, uma terça-feira, 
às 14 horas, na Sede 
das Promotorias de 
Justiça da Comarca 
de Barbacena. Para 
outras informações, 
basta acessar o edital, 
também disponível no 
portal do Ministério 
Público.

Com informações 
do MPMG

(Jo 15,9). Ele será aco-
lhido na Arquidiocese 
de Goiânia no dia 24 de 
maio, data em que é ce-
lebrada a padroeira da 
Arquidiocese: Nossa 
Senhora Auxiliadora.

Com informações 
da Arquidiocese de 
Mariana

(AuRevoir, Cidade 
Luz)

Brasil de tantos ce-
nários pra emoldurar

Que fez o pintor se 
“impressionar”

O brilho do sol em 
seus olhos a refl etir

E colorir em aquare-
la cada cena

Tão bela Vila Velha 

de Massena
Recanto do mais 

puro amor
Pra tantos artistas é 

inspiração
Das mãos acontece 

a magia
Desperta e traz seu 

dom
Pra dar o tom à mi-

nha fantasia

Venham ver o bailar 
do pincel

Obra-prima pra eter-
nidade

Vermelho e branco 
colorindo a passarela

Linda tela, assinado: 
Mocidade”

Com informações 
Thiago Rossi (Vem de 
BQ) e de A Gazeta
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PASUN
Programa de Avaliação Seletiva da FUPAC/UNIPAC

SAIBA MAIS SOBRE
O PROGRAMA E 
INSCREVA-SE

Faça um curso superior, faça

 O momento é

AGORA!



Está faltando in-
sulina na farmácia 
de Alfredo Vascon-
celos. A informa-
ção foi confi rmada 
terça-feira (06) pela 
Prefeitura da cida-
de, que esclareceu 
que houve um atra-
so na entrega pela 
Secretaria de Saúde 
de Minas Gerais 
(SES), setor respon-
sável pela distribui-
ção do medicamen-
to.

Ainda segundo 
a nota, a SES está 
com difi culdades de 
repassar as remessas 

Imagens de 
possíveis focos do 
mosquito Aedes 
aegypti no Parque 
de Exposições de 
Barbacena cir-
culam nas redes 
sociais. Nelas, é 
possível ver baias 
de animais sem 
telhado e com be-
bedouros cheios de 
água parada.

A situação des-
perta a preocupa-
ção dos cidadãos, 
que pedem ação 
da Prefeitura no 
local. Porém, se-
gundo a Adminis-
tração Municipal, 
segunda-feira (05), 
foi feita uma for-
ça tarefa nos bair-
ros Santa Maria 
e Nove de Março 
que incluiu o Par-
que de Exposições. 
O objetivo desse 
mutirão era visitar 
todos os imóveis 
dessas localidades, 
que são as mais 
afetadas pela den-
gue, e retirar todos 
os possíveis focos 
do mosquito.

“Posteriormen-

GERAL

Clima. De acordo com o Instituto Nacional de Meteorologia (Inmet), o volume médio de chuva registrado ontem foi de 44,6 mm

Nesta terça-feira 
(06), Barbacena foi 
atingida por chuvas 
intensas, causando 
alagamentos em 
diversos pontos da 
cidade. De acor-
do com o Instituto 
Nacional de Mete-
orologia (Inmet), o 
volume médio de 
chuva registrado on-
tem foi de 44,6 mm, 
sendo que toda a 
chuva foi registrada 
em um período de 
cerca de duas horas, 
de 16h40 às 18h.

A Defesa Civil 
de Barbacena tam-
bém mediu a quan-

Chuvas voltam a causar alagamentos em Barbacena 
nesta semana

tidade de chuva em al-
guns pontos da cidade. 
No bairro do Carmo, 
por exemplo, choveu 
52,6mm nesse período 
e na Colônia Rodrigo 
Silva o volume foi de 
46,2mm. Nos outros 
pontos da cidade, o 
volume de chuva foi o 
seguinte:

- Estação Hidro-
lógica da Rua Bahia: 
15mm;

- Água Santa: 
12,3mm;

- São Francisco: 
6,6mm;

- Pinheiro Grosso: 
5,8mm;

- Senhora das Do-

Alfredo Vasconcelos 
passa por falta de 
insulina

Cidadãos reclamam de possíveis focos de 
dengue no Parque de Exposições

regionais não só para 
Alfredo Vasconce-
los, mas também para 
outros municípios do 
estado. De acordo 
com a nota, o muni-
cípio está sofrendo 
um atraso na entrega 
de Insulinas NPH e 
Regular, assim como 
frascos/canetas e agu-
lhas para caneta, mas 
a Prefeitura ressalta 
que, assim que a si-
tuação for resolvida, 
a distribuição voltará 
ao normal. 

Com informações 
da Prefeitura de Al-
fredo Vasconcelos

res: 5,8mm;
- Nove de Março: 

4,2mm;
- Correia de Almei-

da: 2mm;
- João Paulo II: 

3mm.
Ainda conforme 

a Defesa Civil, a rua 
Demétrio Ribeiro, 
no  Santo Antônio, e 
a região do Franato’s 
e da Chácara Ceolin, 
no bairro do Carmo, 
registraram alagamen-
tos. Imagens mostram 
ainda que a Avenida 
Governador Bias For-
tes também está entre 
os locais alagados pe-
las chuvas. Apesar dos 

te outros bairros da 
cidade também vão 
receber esse muti-
rão. A gente alerta a 
população, não só na 
questão de receber o 
agente de endemias 
no momento da visi-
ta para que ele possa 
fazer as análises e as 
orientações devidas e 
também os tratamen-
tos na identifi cação 
de algum reservatório 

que não possa ser eli-
minado, mas também 
nesta parceria junto 
com o município. É 
muito importante que 
todos nós façamos a 
nossa parte”, disse a 
diretora de vigilância 
em saúde, Andressa 
Guedes.

Vale destacar que 
foi iniciada uma obra 
de reforma do Parque 
de Exposições com 

alagamentos, segundo 
a Defesa Civil, não 
houve acionamento do 
órgão ontem.

Para hoje (07), se-
gundo o Inmet, a pre-

visão é de possibilidade 
de pancadas de chuva 
ao longo de todo o dia, 
com chance de trovo-
adas à tarde e à noite. 
Porém, para amanhã 

(08), o tempo deve fi -
car encoberto com chu-
visco.

Com informações 
do Inmet e da Defesa 
Civil de Barbacena

um contrato de 
mais de um mi-
lhão de reais. Con-
tudo, em agosto de 
2023, o prefeito 
Carlos Du anun-
ciou que a empre-
sa responsável, a 
J. C. Rodrigues 
Engenharia, ha-
via abandonado a 
obra.

Imagens: Cle-
milson Simões
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Homem de 21 anos 
foi preso por tráfi co 
de drogas em 
Antônio Carlos na 
terça-feira (06)

Homem morre ao ser vítima de agressões e 
suspeito é preso

Um homem de 
21 anos foi preso 
por tráfi co de drogas 
na terça-feira (06), 
em Antônio Car-
los, após denúncias 
de que ele estaria 
realizando tráfi co e 
estaria em posse de 
armas de fogo. No 
local das denúncias, 
em Pinheirinho, os 
militares abordaram 
o denunciado que 
negou a posse das 

armas, mas confessou 
que havia drogas no 
local. Após buscas, fo-
ram localizadas quatro 
buchas de maconha 
embaladas e pron-
tas para a venda, R$ 
120,00 e um aparelho 
celular. Dessa forma, 
ele foi encaminhado 
para a Delegacia de 
Polícia Civil para as 
demais providências.

Informações e 
Foto da PMMG

POLÍCIA

Um homem de 
42 anos se dese-
quilibrou de uma 
escadaria, caiu de 
quatro metros de 
altura e foi parar 
sobre o telhado de 
um galinheiro na 
tarde de domin-
go (04). Segundo 
testemunhas que 
acionaram o Corpo 
de Bombeiros, ele 
havia ingerido be-
bida alcoólica an-
tes de passar pela 
escada, que não 
tinha guarda-corpo 
nem corrimão.

Homem se desequilibra e cai de 
uma altura de 4 metros sobre um 
galinheiro

Jovem é preso e adolescente é apreendido em 
Ibertioga por posse ilegal de munição

Quando os mi-
litares chegaram, o 
homem estava cons-
ciente, mas confu-
so. Ele foi tirado de 
cima do telhado com 
colar e prancha lon-
ga e repassado para a 
equipe da ambulância 
do SAMU, que con-
tinuou o atendimento 
pré-hospitalar. Não 
foram divulgadas in-
formações sobre o 
estado de saúde da 
vítima.

Com informações 
do Corpo de Bombei-
ros

Acidente. Ele foi tirado de cima do telhado com colar e prancha longa e repassado para a equipe da ambulância do SAMU

Um homem de 
42 anos morreu em 
um hospital em Juiz 
de Fora após ter sido 
vítima de agressões 
em Santos Dumont 
no domingo (04). 
Segundo uma tes-
temunha, ele estava 

Um homem de 
22 anos foi preso e 
um adolescente de 
17 anos foi apre-
endido, em Iber-
tioga, por posse 
ilegal de munição. 
A Polícia Militar 
encontrou as cin-
co munições ca-
libre 380. durante 
uma blitz, mas a 
arma não foi en-
contrada.

A prisão acon-
teceu após os mi-
litares abordarem 
o carro de trans-
porte de aplicati-
vo em que os dois 
eram passageiros. 
Assim que o mo-
torista recebeu a 
ordem, o homem 

com a vítima no interior 
de um carro quando um 
homem de 25 anos jogou 
uma pedra no veículo. A 
vítima teria descido do 
carro e discutido com o 
agressor que teria batido 
no homem de 42 anos 
por cerca de três minutos.

A testemunha levou 
a vítima para um hospital 
em Santos Dumont e a 
instituição acionou a Po-
lícia Militar. Os policiais 
conseguiram localizar o 
suspeito que negou que 
tenha agredido a vítima. 
Porém, como ele entrou 

em contradições em 
seu depoimento, ele foi 
preso. A testemunha 
também foi conduzida 
para a Delegacia para 
as providências cabí-
veis.

Com informações 
da PMMG

de 22 anos que esta-
va no banco de caro-
na passou uma sacola 
para o adolescente 
que estava no banco 
de trás. 

Diante disso, a 
PM ordenou que os 
jovens saíssem do 
veículo para uma re-
vista. Com eles, foi 
encontrado apenas 
um celular, mas no 
interior do carro en-
contraram uma saco-
la com roupas, 500 
sacos zip, que são 
comumente usados 
para embalar drogas, 
e cinco munições ca-
libre 380. 

Em seguida, a po-
lícia foi até a casa do 
menor para procurar 

a arma, já que este 
fi gura como autor 
de uma ameaça com 
uso de arma de fogo, 
mas o objeto não foi 
localizado. Diante da 
situação, o homem 

foi preso e o ado-
lescente foi apre-
endido.

Com informa-
ções da PMMG

Foto: PM divul-
gação/PMMG
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